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TRASCRIZIONE DEGLI INTERVENTI RELATIVI ALLA DELIBERAZIONE 
DI CONSIGLIO COMUNALE N.  56  DEL 09/06/2015, AD OGGETTO:  
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PUNTO N. 7 ALL’ORDINE DEL GIORNO - APPROVAZIONE ALI QUOTE 
E DETRAZIONI IMU PER L'ANNO 2015.  
  
PRESIDENTE   
Prego Sindaco. 
  
SINDACO   
Come Imu abbiamo mantenuto inalterata ***della delibera dello scorso 
anno e l’unica cosa che abbiamo variato sono per gli iscritti all’Aire e per i 
terreni agricoli. Per quanto riguarda l’Aire poi ve la illustrerà direttamente il 
tecnico, per quanto riguarda i terreni agricoli vi volevo rendervi edotti che 
abbiamo partecipato e partecipiamo con l’Anci contro l’approvazione 
***dell’aliquota sui terreni agricoli. Perché non esistono altre forme di 
protesta da parte dei comuni se non quella di fare cambiare la legge, noi 
come comune qualcuno mi ha anche fatto notare che a differenza di Sestri 
Levante loro non pagano e noi paghiamo. Devo dire che fa parte di quel 
raggruppamento che ha fatto la legge per quanto riguarda i comuni 
montani e non ed è partito di lì, non eravamo nei comuni montani e siamo 
penalizzati dall’eventuale Iva sui terreni agricoli. 
Detto questo abbiamo cercato con altri comuni di fare un ricorso al Tar 
coordinati dall’Anci affinchè si abbia la possibilità di fare abolire questo 
balzello, ripeto è proprio un balzello perché incide in misura minima però 
diventa antipatico per quanto riguarda i proprietari dei terreni. 
  
PRESIDENTE   
Ci sono interventi in merito? Cons. Giorgi prego. 
  
CONSIGLIERE GIORGI   
Guardavo che rispetto alle aliquote proposte il comma 6 dell’articolo 13 dà 
la possibilità di fare delle riduzioni nell’interesse dei cittadini, a noi farebbe 
piacere che queste riduzioni fossero applicate al massimo. Grazie. 
  
PRESIDENTE   
Ci sono altri interventi in merito? Ci sono dichiarazioni di voto? Cons. 
Maggi prego. 
  
CONSIGLIERE MAGGI   
Noi non vediamo in questa pratica quello che noi auspichiamo e cioè un 
tentativo e l’avevamo già detto in altre sedi, di riduzione almeno iniziale 
dell’imposizione nei confronti dei cittadini e quindi votiamo contro. 
  
PRESIDENTE   
A questo punto poniamo in votazione, prego scrutatori contare. 
Chi è favorevole? Chi è contrario? Chi si astiene?   
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Esito della votazione: presenti n. 14 (assenti i Cons. Bartolini Salimbeni, Di 
Capita e Talerico), votanti n. 12, favorevoli n. 9, contrari n. 3 (Cons. Giorgi, 
Lavarello e Maggi), astenuti n. 2  (Cons. Caveri e Vaccarezza) . 
 
Mettiamo in votazione l’immediata esecutività. 
Chi è favorevole? Chi è contrario? Chi si astiene?   
Esito della votazione: presenti n. 14 (assenti i Cons. Bartolini Salimbeni, Di 
Capita e Talerico), votanti n. 12, favorevoli n. 9, contrari n. 3 (Cons. Giorgi, 
Lavarello e Maggi), astenuti n. 2  (Cons. Caveri e Vaccarezza). 
  
 


